



Unterwegs zu Hause sein.
To be at home on your travels



Schlossresidenz

Schlossresidenz • Schlossstrasse 15 • D-49074 Osnabrück
Tel. +49 (0) 541 / 338 33-0 • Fax +49 (0) 541 / 338 33-37
info@schlossresidenz.com • www.schlossresidenz.com

Auf einen Blick

- Frühstücksraum
- Sauna, Garten mit Sonnenterrasse und beheiztem Outdoor-Pool (Der Pool ist von Anfang Mai bis Ende September in Betrieb.)
- videoüberwachte haus eigene Parkplätze
- 10 Zimmer, davon 2 Suiten mit Sonnenbalkon oder Barbereich
- Alle Zimmer und Suiten sind mit Selbstwahl-Telefon, Fax-Anschluss, Safe, Kabel-TV, DSL/Highspeed-Internet, Minibar, Kaffeemaschine, Bademantel und Fön ausgestattet.

All facts at a glance

- breakfast room
- sauna, garden with patio and heated outdoor-pool (The pool is operated from May until end of September.)
- CCTV monitored parking
- 10 rooms, including 2 suites with balcony or bar
- (All rooms and suites are equipped with self-dial phones, fax, safe, cable TV, DSL/Broadband Internet access, minibar, coffee machine, bathrobe and hairdryer.)



Komfortable Zimmer, freundlicher Service und vor allem ein überzeugendes Preis-Leistungs-Verhältnis – das erwarten Sie von Ihrem Hotel – ganz gleich, ob Sie geschäftlich oder privat unterwegs sind. Wir freuen uns, Ihre Wünsche auf das angenehmste zu erfüllen. Willkommen in der Schlossresidenz!

Comfortable rooms, friendly service and above all, competitive prices – this is what you expect from your hotel – whether travelling on business or privately. We look forward to taking care of your every need. Welcome to the Schlossresidenz!

Die Schlossresidenz ist eine besondere Adresse im Herzen von Osnabrück. Das Haus wurde 1925 erbaut und verbindet heute Individualität und Luxus mit der Intimität einer Privatsvilla. Liebevoll bis ins Detail wurde das gesamte Haus restauriert und eingerichtet.

Die grosszügigen, individuell mit Antiquitäten ausgestatteten Zimmer und Suiten bieten dem anspruchsvollen Gast auch unterwegs ein zu Hause. *Schlossresidenz is a particular address in the heart of Osnabrück. The house was built 1925 and combines today's luxury with the individual character and intimacy of a private villa. The house has been extensively renovated and equipped with great attention to detail.*

The spacious rooms and suites, cosily and individually furnished with antiques, even offers guests with high expectations a residence away from home.



Ein schöner Tag beginnt in der Schlossresidenz mit einem ausgiebigen Frühstück in einem aussergewöhnlichen Ambiente mit Blick auf den parkähnlichen Garten, Der Outdoor-Pool und die Sonnenterrasse laden anschliessend zum Verweilen ein.

Die Individualität des Hauses und die unvergleichliche Ruhe und Diskretion lassen den Aufenthalt in der Schlossresidenz zu einem unvergesslichen Ereignis werden.

A nice day begins in the Schlossresidenz with an exquisite breakfast in a charming ambience and a nice view of the garden. In the garden, you will find an inviting patio and beautiful pool. Make sure you leave plenty of time to relax.

The charm and uniqueness of the house, as well as it's quiet and stylish guest rooms,

So erreichen Sie die Schlossresidenz in Osnabrück:

- Aus Osten, Süden und Westen kommt:
Autobahnfahrt Osnabrück-Vielfern/Stadtmitt (A30, Holland – Hannover) Richtung Stadtmitt, geradeaus über den Kurt-Schumacher-Damm und die Martinstrasse, Nach der Stadthalle und dem Schloss erste Ampel rechts in die Lyrastrasse und wieder rechts in die Schlossstrasse abbiegen, viertes Haus auf der linken Seite.
- Aus Norden kommt:
Autobahnfahrt Osnabrück-Nord (A1, Bremen – Dortmund) Richtung Osnabrück (B68), Vor der Eisenbahnbrücke rechts einordnen Richtung Stadthalle, An der Ampelkreuzung vor der Stadthalle links abbiegen und nach dem Schloss erste Ampel rechts in die Lyrastrasse und wieder rechts in die Schlossstrasse abbiegen, viertes Haus auf der linken Seite.

Gute Anreise!